
■职工体育

9月8日， 中国中车总部机关暨二七机车第37届员工运动会在该公
司体育场举行。此次运动会采取大众项目与竞技比赛相结合的方式，共
设14个项目， 来自中车总部机关和二七机车公司的共计2914人次参与
了比赛。竞技场上，参赛者的朝气与活力让具有悠久历史的二七机车公
司焕发青春光彩。 本报记者 彭程 摄影报道

■段言堂

？奥奥古古斯斯托托可可咋咋整整
□本报记者 段西元

本报讯 （记者 黄葵 ） 第十
八届 “北京希望马拉松———为癌
症患者及癌症防治研究募捐义
跑” 活动9月10日上午在北京朝
阳公园举行。

随着形象大使邓超为北京希
望马拉松起跑发令， 义跑正式开
始。 数千名现场参与者在奥运冠
军的引领下， 以饱满的热情和坚
实的步伐奔向前方， 他们用激情
延续着癌症患者的梦想。

18年来 ， 北京希望马拉松

得 到 越 来 越 多 的 社 会 各 界 知
名 人 士 的关注 。 第十八届北京
希望马拉松特别邀请著名青年
影 视 演 员 、 《 奔 跑 吧 兄 弟 》
当 家 小 生 邓 超 担 任 公 益 形 象
大使 。

此外， 300余名抗癌明星的
到 场 将 现 场 气 氛 推 向 高 潮 。
他 们 以自己切身的经验帮助病
友， 用他们积极的心态和顽强的
抗 癌 斗 志 激 励 着 在 场 的 每 一
个人。 本报记者 于佳/摄

北京国安客场憾平上海上
港， 比赛过程颇为出人意料，亚
冠球队上海上港在主场竟未在
国安身上讨得半点儿便宜，如果
不是胡尔克最后时刻的点球，上
港甚至可能在主场输掉同国安
的比赛。 国安这场比赛在进攻端
有了很大的变化 ， 特别是张呈
栋和伊尔马兹的作用明显 。 这
里要多提一下伊尔马兹 ， 对上
港的比赛可说是土耳其人在来
到国安之后表现最佳一战 。 伊
尔马兹作为箭头人物 ， 在比赛
中他时刻能牵制住上港的防线，
土耳其人的冲击力也始终让对
手如芒刺在背 。 更为值得表扬
的是 ， 伊尔马兹在场上非常卖
力 ， 不再 “晃悠 ” 着踢了 ， 显
然他已经明白了中超的强度 ，
不使出点儿绝活儿很难在这里
立足。 土耳其国家队的 “戏耍”
似乎也 “激怒 ” 了伊尔马兹 ，
最近几场比赛伊尔马兹连连进
球， 表现非常出色。

相较而言 ， 另一位大牌外

援奥古斯托依然 “原地踏步 ”。
由于参加了世预赛 ， 奥古斯托
这场比赛只是替补上场 。 但巴
西人出场的这 “不大一会儿 ”，
却受到了主教练谢峰的批评 。
赛后新闻发布会 ， 谢峰承认换
上奥古斯托没有起到预期的效
果 ， 本来上奥古斯托是想让他
控一控 ， 但奥古斯托却踢了更
多的直塞球 。 这更像是 “老调
重弹”， 从第一轮到现在， 我们
在说到奥古斯托的时候 ， 总是
回避不开巴西人不适应国安的
体系 。 应该说在奥古斯托的引
进上 ， 国安犯了一些错误 。 奥
古斯托本被当做巴塔拉的接班

人引进 ， 但到队之后却发现巴
西人的踢法跟巴塔拉那种 “小
家碧玉 ” 的风格大相径庭 。 国
安的这个错误 ， 类似于当年恒
大用迪亚曼蒂换孔卡 ， 不是球
员水平不行 ， 也不是球员不卖
力气 ， 只是球员的战术风格完
全与球队不搭调 。 这样的例子
在中超可以举出很多 ， 即便是
恒大这种引援针对性很强的球
队 ， 也犯了不少这样的错误 ，
除了刚才提到的迪亚曼蒂 ， 巴
里奥斯 、 吉拉迪诺到今天的 J-
马丁内斯都是失败的例子 。 球
员和球队之间需要化学反应 ，
大牌外援不是万能的 ， 当他不

适应这支球队的时候 ， 他就很
难为这支球队带来 “正能量”。

奥古斯托的难题还将继续
下去，一方面他还要为巴西国家
队分心，10月、11月有4场世预赛
要等着他打 ；另一方面 ，奥古斯
托与球队的磨合依然在 “无休
止 ”地进行 ，国安在像等待 “戈
多”一样等待一个完美的奥古斯
托。 联赛没几轮了，还要不要等？
花了这么多钱买的外援，有没有
勇气“束之高阁”？ 必须说，谢峰
很难。 国安用阵型变
化激活了伊尔马兹，
会有好的办法激活
奥古斯托吗？

北京希望马拉松助力癌症防治
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■体育资讯

本报讯 （记者陈艺） 9月11
日， 作为美国旧金山 “逃离恶魔
岛” 国际铁人三项赛亚洲唯一的
分赛站， 北京国际铁人三项赛全
程赛开赛， 由里约奥运会冠军阿
利斯泰尔·布朗利领衔的来自35
个国家和地区的近2000名运动员
展开了 “铁人” 较量。

经过激烈角逐 ， 阿利斯泰
尔·布朗利以总用时1小时52分30
秒获得男子职业组冠军， 女子职
业组方面 ， 来自英国的选手霍
利·劳伦斯以总用时2小时7分39
秒夺冠。

作为一项知名的体育赛事，
北京国际铁人三项赛已连续五年
在丰台区举办， 从第一年只有不

到 300人报名到现在的一票难
求 ， 铁人三项赛已成为丰台的
一张国际名片， 每年的赛事更是
成为丰台区乃至世界的一场体
育狂欢盛宴。 陈艺 摄

奥运冠军领衔“铁人”较量

新华社电 昨日在美网夺冠
并成为世界第一后， 德国女将科
贝尔表示， 自己已经准备好迎接
这样的压力。

“我觉得我准备好了， 在澳
网得到自己的第一个大满贯冠军
后， 我承受了很大的压力， 但最
终我调整过来了 。” 科贝尔说 ，
“成为世界第一， 每个人都想打
败你， 别人没什么损失的， 我会
去迎接挑战， 因为这对我来说是
一个新的位置， 为了它， 我会拼
命 地 训 练 让 自 己 变 得 更 强 ，
争 取 在第一的位置上尽可能地
待久一些。”

今年， 28岁的科贝尔先是在
一月的澳网中收获了个人首个大
满贯冠军， 随后又在温网打入决
赛获得亚军。 在下周最新的女子
网球协会 （WTA） 世界排名中，
她将超越小威廉姆斯荣登世界第
一， 结束小威自2013年2月18日

以来， 对于世界第一长达三年多
的统治。

科贝尔也成为自1975年电脑
介入世界排名统计以来， 网球名
宿格拉夫之后， 第二位成为世界
第一的德国女球员， 同时也是首
次成为女单世界第一的球员中年
龄最大的一位。

“当我还是个孩子的时候，
我就梦想能赢得大满贯， 成为世
界第一， 现在梦想成真了， 这令
人难以置信。” 科贝尔说。

科科贝贝尔尔：：
准准备备好好承承受受““一一姐姐””压压力力

本报讯 英国 《每日镜报 》
报道称， 瑞典前锋伊布有望获得
一份曼联俱乐部提供的新合同 ，
在明年年初， 双方就会对此进行
讨论， 伊布的1+1合同有望变为
3年合同， 这是曼联高层对瑞典
神塔表现的一个认可。

在曼彻斯特德比上， 伊布再
有上佳发挥， 当布拉沃出击失误
时， 伊布凌空抽射破门， 一度让
曼联看到扳平比分的希望。 虽然
红魔最终败北， 但是伊布的表现
还是非常出色 ， 而在加盟曼联
后 ， 他在英超前四轮打入了四
球， 此前做到此神迹的则只有萨
哈和范佩西。

在伊布加盟曼联后， 他就被
称为 “新坎通纳”， 虽然瑞典人
接近35岁， 但是他出色的身体素
质让教练组惊讶， 伊布打破了队
内力量测试的纪录， 而他在其它
训练项目的发挥也超过队友平均
值15%-20%， 而他的有些队友甚
至比他年轻10岁。

《每日镜报》 透露， 在看到
伊布还能继续高水平的发挥后，
曼联高层计划在明年年初同伊布
开启续约谈判。 当时伊布和曼联
签下了一纸为期12个月的合同，
合同里还有为期一年的选项， 而
曼联希望同伊布续约三年， 这是
瑞典神塔长留老特拉福德的一个
信号。 未来的多个赛季， 他仍然
可能效力红魔。

曼联之所以续约伊布， 也同
他们无法得到C罗、 贝尔和内马
尔有关。 目前FIFA对皇马下达了
引援的禁令， 在2017年的两个转
会窗口， 皇马都无法引援， 有媒
体指出 ， 9月底皇马就会续约C
罗和贝尔， 因此曼联是无法挖角
的 。 内马尔也是曼联无法得到
的， 巴西人只是将曼联当做了抬
价的工具。 因此， 对于伍德沃德
来说， 留住依然能大杀四方的伊
布就有现实意义。 （西风）

伊布有望
续约3年

4战赢得曼联高层信任

扬体育精神 展二七风采


